



BERDAGUER | ROJO VIVOT
SILVERO | CANZIANI | URIBURU
ABOGADOS



EL ESTUDIO

BRVSCU Abogados brinda un asesoramiento acorde con las exigencias técnicas que plantean las actuales modalidades de negocios. Para ello, profesionales de diferentes especialidades trabajamos en equipo, ofreciendo a nuestros clientes soluciones concretas a sus necesidades, en la forma más eficaz, rápida y económica y, en caso de ser necesario, defendiendo sus derechos ante los Tribunales de Justicia y/o instancias administrativas que correspondiere.

Nos caracteriza el trato directo y dinámico con el cliente, lo que nos permite alcanzar un conocimiento profundo de su actividad y el establecimiento de vínculos cordiales de colaboración con sus responsables.



ÁREAS DE PRÁCTICA

Brindamos asistencia legal a empresas de diversos sectores de la actividad económica, tanto en los aspectos comerciales y laborales del emprendimiento como en la faz regulatoria y administrativa.

Nuestra práctica profesional se desarrolla principalmente en relación a cuestiones comprendidas en los derechos Comercial, Civil, del Trabajo, Administrativo y Penal, tanto en tareas de asesoramiento como en la atención de litigios.

Contamos con un equipo de profesionales altamente capacitados, y con una sólida experiencia.

Además, el Estudio cuenta con un destacado plantel de corresponsales en todo el interior de la Argentina.

ASESORAMIENTO LEGAL A EMPRESAS

Asistencia legal a empresas de diversos sectores de la actividad económica, tanto en los aspectos comerciales y laborales del emprendimiento como en la faz regulatoria y administrativa. Hemos estructurado y gestionado contratos aplicados a grandes cadenas de comercialización formulando el diseño de los mismos así como de la operatoria legal necesaria para su correcta aplicación y adecuación a los cambios experimentados por la actividad. Diseñamos y ejecutamos políticas de RRHH con un carácter esencialmente preventivo. Negociamos y confeccionamos Acuerdos de Colaboración Empresaria. Representamos a empresas ante las asociaciones sindicales negociando acuerdos y convenios colectivos de trabajo y gestionando conflictos sindicales.

DERECHO DEL TRABAJO
DERECHO LABORAL
EMPRESARIO

Asesoramiento integral a las empresas sobre los diferentes aspectos de la relación de trabajo y los conflictos que en razón de ella se suscitan, prestando especial atención a la prevención de los mismos mediante un adecuado tratamiento del caso y una permanente evaluación respecto del cumplimiento de las normas legales, convencionales y contractuales. Trabajamos para la defensa del sector empresario ante los Tribunales de Trabajo y servicios de conciliación, en causas derivadas de todas las contingencias laborales y accidentes de trabajo. En este campo, nuestra principal preocupación es ayudar al empresario a elaborar políticas y procedimientos destinados a evitar o disminuir los conflictos, intentando reducir sustancialmente los costos que aquellos involucran.

LITIGIOS

Nos especializamos en la atención de litigios especialmente complejos en razón de los montos, cuestiones jurídicas involucradas y dificultad probatoria, alcanzando altos estándares de satisfacción de los clientes que nos encomiendan su defensa. Mediante una labor preparatoria del conflicto esperado y una inmediata interacción personal y directa con el cliente, logramos extremar las posibilidades de defensa y argumentación, lo que nos permite brindarle escenarios favorables tanto frente a una sentencia judicial como ante una salida negociada del conflicto. El diagnóstico eficaz que combina el análisis jurídico y económico del conflicto es una característica esencial de nuestra labor, permitiendo al cliente diseñar su estrategia sobre bases técnicas y objetivas.

CONTRATOS DE COMERCIALIZACIÓN

Tenemos experiencia en la elaboración de contratos que se aplican luego a redes de comercialización y ventas de gran magnitud, interviniendo, además, en la gestión del contrato a fin de mantenerlo actualizado, vigente y útil para el mejor desempeño comercial del cliente. Hemos participado en la contratación masiva de proveedores de servicios con alcance nacional, estableciendo políticas y modalidades de contratación y gestión que se probaron exitosas.

CONTRATOS CON EL ESTADO
LICITACIONES

Nuestra importante experiencia en materia de contrataciones pública y licitaciones nos permite brindar asesoramiento integral en esta materia, participando del análisis de la documentación legal preparatoria de la contrata así como del proceso de selección del contratista. Diseñamos y coordinamos equipos que confeccionan las ofertas y siguen el proceso hasta su finalización. Nuestros servicios se proyectan a la negociación del contrato de concesión y la operatoria legal necesaria para su ejecución así como al control de ejecución del mismo y la gestión de los conflictos que surgen en esta etapa.

START-UP EN NEGOCIOS WEB.
TECNOLOGÍA Y COMERCIALIZACIÓN
DE CONTENIDOS AUDIOVISUALES.

Tenemos un equipo altamente apacitado para acompañar al emprendedor en el start up de su empresa. Aconsejamos la estructuración jurídica y puesta en marcha de su proyecto más conveniente según cada caso en particular. Negociamos y asesoramos legal e Impositivamente en su financiamiento a través de contratos con firmas incubadoras, aceleradoras y fondos de capital. Asimismo, el Estudio se caracteriza por haber asesorado a clientes en la obtención de licencias ante Organismos competentes y compra de derechos de contenidos audiovisuales y gestionando conflictos sindicales.

SOCIETARIO

Asesoramos sobre las mejores formas de asociación, o vinculación contractual, como contratos de colaboración empresaria o uniones transitorias de empresas. Patrocinamos en todos los trámites a realizar ante la Inspección General de Justicia y demás órganos de contralor, para obtener las autorizaciones e inscripciones en los Registros respectivos. Contamos con gestores que realizan trámites ante la Inspección General de Justicia y demás organismos estatales y privados vinculados a la materia. Asesoramos en los asuntos referidos a radicación de empresas extranjeras en el país, reagrupamiento y reorganización empresaria, fusión, absorción, escisión, disolución y liquidación, cubriendo todos los aspectos inherentes a las fusiones y adquisiciones, contratos de compra venta de acciones, otros acuerdos de adquisición, trabajando conjuntamente con los asesores económicos e impositivos, por sus consecuencias en este aspecto.

CONFLICTOS FAMILIARES
SUCESIONES

El Estudio posee amplia experiencia en el abordaje de conflictos de índole familiar y sucesoria. Los conflictos familiares tienen consecuencias personales y patrimoniales para las partes involucradas. Suelen culminar con un divorcio que además requiere encauzar cuestiones como la tenencia de los hijos, régimen de visitas, alimentos, atribución del hogar conyugal etc. Simultáneamente, se originan consecuencias patrimoniales relacionadas con la liquidación de la sociedad conyugal frente a las cuales el Estudio actúa propiciando acuerdos extrajudiciales o interviniendo en los procesos judiciales que conduzcan a tal fin. Asimismo, el Estudio asesora e interviene activamente en procesos sucesorios con un alto grado de litigiosidad.

DERECHO PENAL

La experiencia adquirida en el desempeño de la función pública de impartir Justicia y en el ámbito privado, sumada al asesoramiento y representación de Estados locales y extranjeros, así como la vasta formación y constante actualización, le permiten al Estudio desarrollar servicios de consultoría y atender todo tipo de causas penales, ya sea en el ámbito judicial o en el administrativo sancionador. Tanto la ética profesional, dedicación y eficacia como la discreción y confidencialidad son características de la forma en que sus integrantes atienden los asuntos penales.



CORRESPONSALES

El Estudio cuenta con un destacado plantel de corresponsales en todo el interior de la Argentina.



brvscu.com.ar

BUENOS AIRES

Av. Santa Fe 1752 1ºA
CP C1060ABQ, C.A.B.A.
(54 11) 4519 8177 / 8173

secretaria@brvscu.com.ar